

Les Etudiants en droit sont ils de droite ?

Par **jeremyzed**, le **06/08/2008** à **18:46**

J'ai constaté que dans ma promo pas mal de gens sont a droite, et je recois très souvent des ptits piques de mes amis de gauche (quasiment tous) qui me sortent fac de droite=fac de droite (pour simplifier)

Alors mythe ou réalité ? Et si oui pourquoi ?!

Par **Yann**, le **06/08/2008** à **18:47**

Bien sûr qu'on est tous de droite, d'ailleurs c'est pour ça que l'Unef remporte toutes les élections étudiantes. roll: not found or type unknown

Par **jeremyzed**, le **06/08/2008** à **19:09**

Si parce que c'est la seule grosse puissance politique dans le milieu etudiant. Ils ont les moyens financier que d'autres assoc etudiantes n'ont pas forcément pour les élections. Dans notre fac on a un choix alternatif qui prend de plus en plus d'importance, et depuis que qu'ils sont là l'unef n'est jamais majorité au conseil de l'ufr de droit.

Par **Katharina**, le **06/08/2008** à **19:36**

pour ma part c'est un mythe, mais bon pour le moment je n'ai connu qu'une petite fac pas du tout investie politiquement. wink: not found or type unknown

J'espère qu'on va pas me gaver avec la politique dans la nouvelle lol: not found or type unknown

Par **candix**, le **06/08/2008** à **20:22**

moi je suis rien. D: not found or type unknown

mais c'est vrai qu'il y a beaucoup d'étudiants de droite dans mon amphi, qu'est ce qu'ils sont

barbants quand ils se mettent à parler politique ...

Par **Morsula**, le **06/08/2008** à **21:37**

:)) :arrow:

Moi je serais le premier étudiant en droit anarchiste Image not found or type unknown

Par **jeremyzed**, le **06/08/2008** à **21:49**

pendons le ! lol

Par **Stéphanie_C**, le **06/08/2008** à **22:16**

:lol: :lol:

Je ne suis ni à droite ni à gauche, je m'en fous Image not found or type unknown

(ne dites pas centriste, je ne suis pas centriste non plus je crois) !

Par **jeremyzed**, le **06/08/2008** à **22:27**

ok t'es anarchiste on te pend aussi !

Par **Morsula**, le **06/08/2008** à **22:28**

Non, elle est sans opinion politique et je pense qu'elle a bien raison, ce sont tous de crevards !

8)

D'ailleurs c'est bien pour ça que j'ai décidé de me lancer en droit Image not found or type unknown

Par **fan**, le **07/08/2008** à **03:28**

Réalité, à Clermont c'est droite et extrême droite, juste avant les élections l'UNEF fait son apparition dans l'amphi et se fait huer. L'UNI and Co font bien avancer les choses du point de vue fac, mesures en faveur des étudiants, je n'ai pas d'idée en tête. Il n'y a pas de manif, de

toute façon, même certains de l'UNEF ne manifestent pas pour ne pas rater les cours.
Les profs aussi sont droite et extrême-droite.

:)

et moi, je suis pour ceux qui ont de bonnes idées, de droite comme de gauche. Image not found or type unknown

Par **Olivier**, le **07/08/2008** à **12:39**

Quoi ? qu'est ce que je lis ? MOI DE DROITE ? ah oui pardon...

Je suis déjà dehors...

Par **Murphys**, le **07/08/2008** à **20:23**

Bien sur que la grosse majorité ne vote pas pour le progrès social, on les entend les remarques "chomeurs= feignasses=assistés..." ou alors "les actionneurs ont mis de l'argent dans la société, c'est normal qu'on les favorise par rapport aux salariés" (authentique hélas à propos des licenciements boursiers).

Pour ce qui est de l'UNEF, s'il remporte les élections étudiantes, c'est pour 2 raisons majeures: le plus riche grace au PS, et parceque les filières les plus remplies sont aussi les plus à gauche

Mais au fond, peut importe l'opinion politique des autres, ça ne change guère mon opinion sur eux.

Par **NinjaTune**, le **08/08/2008** à **14:32**

Ce n'est pas un mythe,on trouve majoritairement de gens de droite ou d'extrême droite dans les facs de droit.

Pourquoi?? Matière de fils à papa gâté,pseudo-élitisme de la formation,et débouché rémunérateur.Voila pour les raisons.

Mais le vrai problème n'est pas là,ces futurs cadres et notables,ont une réflexion politique proche de zéro,qui devrait être incompatible avec l'exercice de certains métiers(avocat,notaire,magistrat..) nécessitant une vraie capacité d'analyse et de compassion.

Cela,n'a rien à voir avec leur tendance politique,mais force est de constater,que ceux qui se revendiquent "à droite",sont souvent proche de l'extrême...

Quand ils tentent désespérément d'avoir un semblant de réflexion sur un sujet d'actualité,on à le droit à tous les passages du petit fasciste illustré: peine de mort pour tous les criminels,la France est trop laxiste,trop d'assistés,trop d'immigrés,trop d'impôts,trop de fonctionnaires.... Avec pour seul argument "trop c'est trop!!!"

Inquiétant pour des personnes qui occuperont tôt ou tard des postes à responsabilités.

Heureusement, j'ai quelques amis "de droite", avec qui il est agréable de parler, et avec qui il est possible d'avoir un vrai débat et une construction argumentaire de qualité sur des sujets "sensibles", sans tomber dans la caricature. Malheureusement, ils se comptent sur les doigts d'une main.

Par **Kem**, le **08/08/2008** à **19:52**

Avé

Mon avis politique dépend des jours.

Je pense que je suis "je m'en foutiste" quand j'ai la flemme et que je passe mon après midi à regarder Battlestar Galactica et Dr House (voire parfois Albator ... ou les années 62-63 de Chapeau Melon et Bottes de Cuir).

Je suis "de droite" quand je revois les calculs des abus des chômeurs sur la 4ème génération (cela n'existe qu'en Belgique LOL)

:lol:

Et je suis "de gauche" quand je vais me retrouver au chômage Image not found or type unknown

En général, j'aime la nature mais les écolos ont vraiment été lamentables quand ils ont eu les rennes de la wallonie.

;)

Bref, je ne suis pas encore fixée mais j'ai plein d'opinions Image not found or type unknown

Par **fan**, le **08/08/2008** à **22:57**

[quote="NinjaTune":3cf7ern3]Ce n'est pas un mythe, on trouve majoritairement de gens de droite ou d'extrême droite dans les facs de droit.

Pourquoi?? Matière de fils à papa gâté, pseudo-élitisme de la formation, et débouché rémunérateur. Voilà pour les raisons.

Mais le vrai problème n'est pas là, ces futurs cadres et notables, ont une réflexion politique proche de zéro, qui devrait être incompatible avec l'exercice de certains métiers (avocat, notaire, magistrat..) nécessitant une vraie capacité d'analyse et de compassion.

Cela, n'a rien à voir avec leur tendance politique, mais force est de constater, que ceux qui se revendiquent "à droite", sont souvent proche de l'extrême...

Quand ils tentent désespérément d'avoir un semblant de réflexion sur un sujet d'actualité, on a le droit à tous les passages du petit fasciste illustré: peine de mort pour tous les criminels, la

France est trop laxiste,trop d'assistés,trop d'immigrés,trop d'impôts,trop de fonctionnaires....
Avec pour seul argument "trop c'est trop!!!"
Inquiétant pour des personnes qui occuperont tôt ou tard des postes à responsabilités.

Heureusement,j'ai quelques amis "de droite" ,avec qui il est agréable de parler,et avec qui il est possible d'avoir un vrai débat et une construction argumentaire de qualité sur des sujets "sensibles",sans tomber dans la caricature. Malheureusement,ils se comptent sur les doigts d'une main.[/quote:3cf7ern3]

Les personnes d'extrême-droite se trouve dans les banlieues défavorisées et ne sont pas des enfants de riches. Certes, il y a des étudiants d'extrême-droite dans les familles aisées mais beaucoup moins qu'on ne le croit, ils sont plutôt de gauche car elle est plus riche que la droite.

Par **Morsula**, le **08/08/2008** à **23:19**

Mais vous savez qu'il y a des arabes ~~qui~~ sont d'extrême droite ? Il existe même des rapeurs de droite, donc bon tout est possible Image not found or type unknown

Par **fan**, le **08/08/2008** à **23:30**

Oui, Légitimus, par exemple pour ne citer qu'une personne connue.

Par **Murphys**, le **09/08/2008** à **12:01**

[quote="fan":hx5kl8on]

[b:hx5kl8on]Les personnes d'extrême-droite se trouve dans les banlieues défavorisées et ne sont pas des enfants de riches[/b:hx5kl8on]. Certes, il y a des étudiants d'extrême-droite dans les familles aisées mais beaucoup moins qu'on ne le croit, ils sont plutôt de gauche car elle est plus riche que la droite.[/quote:hx5kl8on]

Faut'il rappeler les scores du FN dans les villages alsaciens dont les habitants n'ont jamais manqué de quoi que ce soit?

Faut'il rappeler les score du FN dans des villes comme Orange ou Vitrolles qui n'ont pas grand chose à voire avec Aubervilliers, Clichy-sous-bois ou Villiers le Bel..

Faut'il rappeler le nombre de maire FN dans le 9-3?

Par **juliette**, le **09/08/2008** à **21:00**

Ce que j'ai constaté dans ma promo:

- très peu d'extrêmes
- le centre plus largement représenté que dans l'ensemble de la population.

Sinon j'avais lu une étude (je sais plus où), où il disait que les facs de droit, d'éco et de médecine sont à droite; les facs de lettres de langues et d'histoire-géo sont à gauche

Par **doui**, le **09/08/2008** à **22:01**

[quote="Murphys":220ga83x][quote="fan":220ga83x]
[b:220ga83x]Les personnes d'extrême-droite se trouve dans les banlieues défavorisées et ne sont pas des enfants de riches[/b:220ga83x]. Certes, il y a des étudiants d'extrême-droite dans les familles aisées mais beaucoup moins qu'on ne le croit, ils sont plutôt de gauche car elle est plus riche que la droite.[/quote:220ga83x]

Faut'il rappeler les scores du FN dans les villages alsaciens dont les habitants n'ont jamais manqué de quoi que ce soit?

Faut'il rappeler les score du FN dans des villes comme Orange ou Vitrolles qui n'ont pas grand chose à voire avec Aubervilliers, Clichy-sous-bois ou Villiers le Bel..

Faut'il rappeler le nombre de maire FN dans le 9-3?[/quote:220ga83x]

Faut il rappeler le score du FN au premier tour des présidentielles de 2002 ?

Par **fan**, le **09/08/2008** à **23:21**

Un lien pour informations des scores des présidentielles en 2002 :

Source : La documentation française.

[http://www.ladocumentationfrancaise.fr/ ... 2002.shtml](http://www.ladocumentationfrancaise.fr/...2002.shtml)

Par **Murphys**, le **10/08/2008** à **11:05**

[quote="doui":2uh55ptl][quote="Murphys":2uh55ptl][quote="fan":2uh55ptl]
[b:2uh55ptl]Les personnes d'extrême-droite se trouve dans les banlieues défavorisées et ne sont pas des enfants de riches[/b:2uh55ptl]. Certes, il y a des étudiants d'extrême-droite dans les familles aisées mais beaucoup moins qu'on ne le croit, ils sont plutôt de gauche car elle est plus riche que la droite.[/quote:2uh55ptl]

Faut'il rappeler les scores du FN dans les villages alsaciens dont les habitants n'ont jamais manqué de quoi que ce soit?

Faut'il rappeler les score du FN dans des villes comme Orange ou Vitrolles qui n'ont pas grand chose à voire avec Aubervilliers, Clichy-sous-bois ou Villiers le Bel..

Faut-il rappeler le nombre de maire FN dans le 9-3?[/quote:2uh55pt]

Faut il rappeler le score du FN au premier tour des présidentielles de 2002 ?[/quote:2uh55pt]

En % pure, oui Le Pen a fait un gros score, en nombre de voix il a à peine fait mieux que 7 ans plus tot.

La France n'est pas devenue quasi 'extrême droit en 2002, simplement Jospin n'a pas attiré (à raison) et un paquet de connard ne sont pas allés voter. On a retrouvé beaucoup de ces connards dans les manifs anti-Le Pen par la suite.

D'un autre coté, l'abstention était attendue, même Libé titrait "Allez-y quand même" et une agence de voyage utilisait comme slogan "On peut manquer le premier tour, pas ses vacances".

Par **lou2**, le **10/08/2008** à **15:51**

[quote="Murphys":emcje6cd][quote="doui":emcje6cd][quote="Murphys":emcje6cd][quote="fan":emcje6cd][b:emcje6cd]Les personnes d'extrême-droite se trouve dans les banlieues défavorisées et ne sont pas des enfants de riches[/b:emcje6cd]. Certes, il y a des étudiants d'extrême-droite dans les familles aisées mais beaucoup moins qu'on ne le croit, ils sont plutôt de gauche car elle est plus riche que la droite.[/quote:emcje6cd]

Faut-il rappeler les scores du FN dans les villages alsaciens dont les habitants n'ont jamais manqué de quoi que ce soit?

Faut-il rappeler le score du FN dans des villes comme Orange ou Vitrolles qui n'ont pas grand chose à voire avec Aubervilliers, Clichy-sous-bois ou Villiers le Bel..

Faut-il rappeler le nombre de maire FN dans le 9-3?[/quote:emcje6cd]

Faut il rappeler le score du FN au premier tour des présidentielles de 2002 ?[/quote:emcje6cd]

En % pure, oui Le Pen a fait un gros score, en nombre de voix il a à peine fait mieux que 7 ans plus tot.

La France n'est pas devenue quasi 'extrême droit en 2002, simplement Jospin n'a pas attiré (à raison) et un paquet de connard ne sont pas allés voter. On a retrouvé beaucoup de ces connards dans les manifs anti-Le Pen par la suite.

D'un autre coté, l'abstention était attendue, même Libé titrait "Allez-y quand même" et une agence de voyage utilisait comme slogan "On peut manquer le premier tour, pas ses vacances".[/quote:emcje6cd]

Je considère que le "paquet de connards" a eu bien raison de ne pas aller voter en 2002. La campagne présidentielle a été d'un ennuie indescriptible et puis la liste des candidats n'étaient pas vraiment attrayante. Ceci étant dit en 2007, ce n'était pas mieux: on se serait cru à la Star ac, mais bon çà attire la masse alors au diable l'intelligence et place au spectacle ! Entre le Sarko bling bling et la Royal nunuche, le choix était cornélien !

Pour le vote FN en 2002: il faut juste se rappeler que tous les soirs au 20 heures quelques semaines avant les élections, on avait le droit à un reportage sur la violence urbaines, la montée de la délinquance...et comme chacun le sait le FN se nourrit de la peur des gens.

Par **jeremyzed**, le **10/08/2008** à **16:21**

:P

ouai enfin on s'éloigne un ptit peu du sujet nan ? 

Par **[Neith]**, le **10/08/2008** à **18:38**

Oui, légèrement, enfin c'est bien connu quand on se met a parler politique ça ravive la flamme profonde^^

En fait, la politisation des facs, j'ai toujours trouvé ça très bizarre. Ça m'avait pas mal choqué en début de cette première année, me demandant bien ce que la politique avait à foutre dans l'enseignement. Alors oui, je suis de droite, inscrit à l'ump même, mais pourtant, je ne soutient absolument pas l'uni. Je suis contre la politisation de toutes facultés, on a bien vu ce que ça a donné ces dernières années avec les mobilisations, les blocages etc...

L'unef détient quand même la palme. L'unef qui est vraie caricature, lorsqu'aux AGs on se croirait sous le joug stalinien, n'hésitant même pas à choisir des intervenants de la LCR. Même si de mon point de vue, l'unef ni l'uni n'ont pas leur place à la fac, au moins l'uni est

silencieuse 

Ah oui, à Nancy on a eu aussi droit à "Fac de droite" d'un étudiant en lettre, qui nous demandais de l'aide pour le déblocage de sa fac, inutile de dire qu'en disant ça, il s'est fait hué.

Faudra aussi m'expliquer pourquoi il y a des associations religieuses qui se présentent

comme la lige musulmane de france 

Par **jeremyzed**, le **10/08/2008** à **19:16**

d'un autre coté y'a des elections a la fac. Conseil centraux et d'ufr. C'est forcément politisé.

Par **fan**, le **10/08/2008** à **23:40**

La politique à la fac vous apprend pour les plus jeunes à vous faire une idée de ce que c'est.

P.S. : Lors des blocages de certaines facs très UNEF sur Clermont-Fd certains étudiants en droit avaient décidé au cas où nous serions bloqués de faire "du ménage" au sein des

manifestants. Cette période à été fortement tendue.

Par **jeremyzed**, le **11/08/2008** à **00:26**

j'adore quand ca clash a la fac !

Par **fan**, le **11/08/2008** à **02:45**

:)

Peux-tu parler "français" jeremyzed ? Image not found or type unknown

Par **Stéphanie_C**, le **11/08/2008** à **12:19**

:)

[quote="fan":30sra543]Peux-tu parler "français" jeremyzed ? Image not found or type unknown [/quote:30sra543]

Tu ne sais pas ce que veut dire clasher ? Pourtant c'est un terme courant, tout le monde l'utilise (en tout cas à mon travail ils connaissent tous).

Certes c'est anglais mais usité en français, tout comme bien d'autres mots.

clash

Nom masculin singulier (mot anglais) : rupture brutale et subite, désaccord

HS off

Par **jeremyzed**, le **11/08/2008** à **12:22**

lol merci steph' :p

Par **fan**, le **11/08/2008** à **14:20**

:oops:

Non, je ne connaissais pas. Image not found or type unknown

Par **Kem**, le **11/08/2008** à **21:36**

;)

Pourtant c'est aussi un célèbre groupe de punk que tu as du connaître en direct live Image not found or type unknown

Par **Katharina**, le **11/08/2008** à **22:24**

:lol:

Should I stay or should i goooooooooo Image not found or type unknown

Par **fan**, le **12/08/2008** à **16:06**

:oops:

Je ne connais pas de groupes de punk, Kem. Image not found or type unknown

Par **Kem**, le **12/08/2008** à **17:38**

J'ai créé un autre topic dans les batons rompus pour remédier à ce problème tout en cessant

de flooder ce sujet Image not found or type unknown

Par **Murphys**, le **12/08/2008** à **21:20**

[quote="lou2":23u6t5hf]

Je considère que le "paquet de connards" a eu bien raison de ne pas aller voter en 2002. La campagne présidentielle a été d'un ennui indescriptible et puis la liste des candidats n'étaient pas vraiment attrayante. Ceci étant dit en 2007, ce n'était pas mieux: on se serait cru à la Star ac, mais bon çà attire la masse alors au diable l'intelligence et place au spectacle ! Entre le Sarko bling bling et la Royal nunuche, le choix était cornélien !

[/quote:23u6t5hf]

On a jamais raison quand on ne vote pas.

Pour 2007, oui les français ont choisit parmi les candidats potentiellement vainqueurs les deux aux programmes les plus irréalistes.

Au fond les français aiment ça; le contenant plutot que le contenu.

Par **Kem**, le **12/08/2008** à **21:31**

[quote:2c9fsk68]On a jamais raison quand on ne vote pas. [/quote:2c9fsk68]

Je suis tout à fait d'accord : ne pas voter n'est pas, à mon avis, une manière de marquer son mécontentement sur les listes proposées. C'est juste une façon de refuser l'opportunité de donner son avis (souvent par paresse en plus ...)

Vive le vote obligatoire !

A mon sens, quand on désapprouve les choix possibles, il faut en créer un nouveau. Là, on bouge. Même s'il s'agit de combats difficiles : quand on croit qu'on peut faire mieux que ce qui est proposé, il faut se lancer au lieu de se plaindre.

Par **fan**, le **13/08/2008** à **18:29**

En France, le vote est un droit donné par le législateur, on peut donc en faire ce que l'on veut puisque ce droit est facultatif : voter, voter blanc, s'abstenir.
Il me semble Kem, que le vote en Belgique est obligatoire ?

Par **Morsula**, le **14/08/2008** à **01:03**

Quand je serais au gouvernement le droit de vote deviendra une obligation citoyenne, chacun devra faire le choix d'un(e) candidat(e) issu du Parti. Je ferais inscrire dans la Constitution que tous autres mouvements politiques autre que celui du Parti sont illégaux et que les gens qui ne votent pas seront lynchés publiquement, ceux qui les dénoncent seront citoyens d'honneurs de la RPF. Ça fonctionne en Chine, personne ne s'en plaint, l'État est stable et économiquement ça pète la forme.

Par **fan**, le **14/08/2008** à **13:56**

:lol:

morsu, tu auras des soulèvement comme en 1789 et on te couperas la tête. Image not found or type unknown

Par **Morsula**, le **14/08/2008** à **17:55**

N'importe quoi, on a abolie la peine de mort en 1981, ils ont pas le droit !

Par **fan**, le **14/08/2008** à **18:12**

:lol:

A bas la dictature ! Image not found or type unknown

Par **Murphys**, le **14/08/2008** à **19:06**

Il me semble qu'en effet le droit de vote est obligatoire chez nos amis belge avec une sanction de belge forcément:

X élections sans aller voter, et on est privé de son droit de vote.

Par **akhela**, le **21/08/2008** à **13:38**

[quote="Murphys":2o0o8lzg]Il me semble qu'en effet le droit de vote est obligatoire chez nos amis belge avec une sanction de belge forcément:

X élections sans aller voter, et on est privé de son droit de vote.[/quote:2o0o8lzg]

:wink:

lol petit retour rapide parmi vous (je pense que je reviendrai encore Image not found or type unknown)

oui la Belgique ne connait plus le droit de vote depuis l'abandon du suffrage censitaire. Quand les libéraux et les chrétiens ont accepté le SU (masculin à l'époque, ce sont les socialistes qui étaient opposés au vote des femmes), ils ont posé comme condition que le vote devienne obligatoire ... toutefois en pratique actuellement les sanctions ne sont plus mises en application, mais on conserve un taux de participation entre 80 et 95% selon les élections (le référendum est anticonstitutionnel je le rappelle car jugé antidémocratique).

Par **Kem**, le **21/08/2008** à **14:26**

Ouip, droit de vote obligatoire et c'est très bien.

Les sanctions sont d'abord des amendes administratives.

C'est parfait pour lutter contre le je m'en foutisme et la paresse ambiante.

Mais une fois dans l'isoloir, on peut voter blanc aussi

;)

Image not found or type unknown

Par **Murphys**, le **21/08/2008** à **16:38**

Ce qu'il faudrait en France c'est bien évidemment le vote obligatoire avec amende comme sanction, MAIS d'un autre coté comptabiliser les bulletins blancs, pour voir quelle est la vraie légitimité du vainqueur.

Par **akhela**, le **21/08/2008** à **19:20**

:))

Je vote pour toi Murphy Image not found or type unknown

Par **fan**, le **21/08/2008** à **21:25**

:)

Oui, peut-être mais je ne vois pas le vote obligatoire comme démocratique. Image not found or type unknown

Par **akhela**, le **22/08/2008** à **09:58**

pourquoi, cela s'intègre parfaitement dans les devoirs du citoyen. Le vote obligatoire ne t'oblige pas à voter pour une liste, mais à te déplacer pour t'exprimer sur la direction du pays, tu peux toujours voter blanc.

Par **fan**, le **22/08/2008** à **13:21**

La démocratie c'est le pouvoir de la Cité donc du peuple. Pour le droit de vote, nous avons tous les droits, celui de voter pour un candidat ou une liste, celui de voter blanc -sont considérés comme vote nul or il y a une différence considérable, je trouve- ou nul et celui de s'abstenir.

Par **akhela**, le **22/08/2008** à **15:18**

tu considère le vote comme un droit, personnellement je le considère comme un devoir : ça m'a toujours emmerdé d'aller voter mais j'y vais quand même (sauf une fois j'avoue ne pas avoir fait de procuration pour les cantonales) car c'est mon devoir de citoyen de me prononcer sur la direction du pays (des pays dans mon cas).

Par **Mao**, le **07/07/2009** à **23:43**

Pour ma part (Brest), je me trouve dans une fac de droit mais pas à droite. Rappelons le contexte, au moins pour cette année. La plupart des gens que j'ai pu rencontrer en deux ans, (pas mal de L1-L2-L3 quelques masters et doctorants) sont apolitiques. C'est dingue le monde qui se fiche de ça alors que le droit et la politique sont étroitement liés.

Ça c'était la phase 1, le point qui me fait le plus chier dans une fac de droit: le manque d'intérêt/de position politique.

Cette année nous avons avec quelques camarades (que je ne connaissais absolument pas, c'est le mouvement contre Péresse et le Conseil des Présidents d'Université qui se tenait dans notre ville que je les ai rencontrés pour la plupart) nous avons décidé (un peu follement) d'organiser un débat autour de la LRU. Ni une ni deux, les gros bras et beaux parleurs du campus (médecine-éco-droit sont classés à droite aux représentants étudiants) sont venus nous vanter les mérites de Sarko. Ce qui n'a pas du tout plu. Quelques anciens de la LCR les ont démontés en public dans les règles de l'art et dans le juridiquement correct. Un régal. Le lendemain, nous avons voté à plus de 80% la grève générale illimitée en fac de droit à Brest. La grève n'a tenu qu'une semaine (en vérité, nous étions une centaine de grévistes dont 40 personnes du Comité de grève sur un millier d'étudiants environ) mais nous avons réussi à transmettre le message que non, lorsqu'on est étudiant on peut s'intéresser à tout, même à être un citoyen à part entière (sisi!). Et nous avons démontré par A+B que la fac de droit n'était pas si à droite qu'elle n'y paraissait.

Après, je parle d'un cas à part, ce ne serait pas partout le même tableau.

Par **d4im**, le **08/07/2009** à **00:46**

Bonjour à tous,

Je suis à Paris I. La politique semble ne pas nous toucher l'UFR de droit. Lors des sursauts étudiants face à Péresse, aucun mouvement ne nous a atteint : pas d'absence chez les professeurs, pas de perturbations des cours. Comme si de rien n'était, alors que dans les mêmes temps, de gros blocages se réalisaient à la Sorbonne.

Personnellement, je me sens davantage de "droite", du moins, des valeurs que cette dernière semble donner : la valeur du travail, l'effort, la méritocratie etc. (Et Sarkozy a bien joué la comm' sur ce tableau pour s'approprier les voix des personnes les plus défavorisées. Moi même j'aurai peut-être été sensible...)

Mais ce gouvernement propose des réformes assez incompréhensibles : peines planchers, bouclier fiscal, réduction de l'effectif enseignement etc. On peut être libéral, d'accord, mais pas incohérent...l'inflation législative au gré de l'actualité...démagogie quand tu nous tiens.

S'il y a tant d'abstention, il y a une sûrement une raison, et je sais qu'en tant que juriste, nous sommes de mauvais analystes macroéconomiques ou sociaux, mais nous connaissons certains concepts de base...En économie par exemple, ils connaissent la loi du marché, l'offre et la demande, si l'abstention est si forte, c'est peut-être que les partis politiques ne proposent, in fine, rien, à part de belles promesses qui ne seront jamais tenues (à part la TVA au restaurant...ce n'est pas négligeable !), si l'offre politique est mauvaise, la demande populaire n'en sera que moindre, pas étonnant que Europe Ecology fasse un bon score.

Mais bon nous sommes juristes : alors faisons un peu de droit, je suis triste de constater que l'Assemblée nationale soit devenue une simple chambre d'enregistrement d'un gouvernement qui réforme à tout va (Hadopi quand tu nous tiens...) alors que cette même Assemblée devait être un contre-poids au pouvoir exécutif...je suis triste de voir le Président de la République au Congrès des parlementaires, alors même que ce dernier est garant de la séparation des pouvoirs...

La politique est devenue trop partisane : je suis de l'UMP, alors je vote "pour" tous les projets et propositions de loi qui sont complètement irréalistes (Hadopi power), je suis du PS, je critique tout ce qui touche à Sarko...c'est dommage. Mais comme le disait quelqu'un dans le forum : on préfère le contenant au contenu...

Puis le concept de droite, ou de gauche existe-t-il vraiment ? J'ai dit que j'étais de droite, pas de cette droite là alors, je suis donc de gauche, pas de celle-ci non plus, ni fan de Bayrou par ailleurs...

Prenons l'exemple du parti travailliste anglais, ils sont considérés comme de gauche, mais ne sont-ils pas plus libéraux (parfois ?) que l'UMP ?

:oops:

Pardonnez-moi si j'ai débordé Image not found or type unknown

Par [Neith], le 08/08/2009 à 05:15

+1

débordé? Non, je pense en fait que tu as mis le doigt sur quelque chose de très intéressant et qui est mon impression depuis bien longtemps. Les gens ne s'intéressent plus aux idées mais à l'appartenance politique.

Moi qui fut à l'UMP, c'est tout à fait l'impression que ça m'a donné. le "Je suis de droite donc je soutiens absolument tout de notre cher président parce qu'il représente mon parti" commençait à devenir insupportable.

Pour le posteur d'avant:

Le problème des grèves en faculté c'est qu'elles n'ont rien à faire à la faculté justement.

Travailler, dire au revoir à son salaire pendant quelques jours pour des ouvriers parce qu'ils font grève, c'est du courage.

Ne pas aller en cours mais en plus en empêcher la dispense normale, c'est de la lâcheté et c'est aussi bafouer le droit à l'enseignement de tout étudiant, et je trouve ça méprisable.

Alors il faudrait arrêter de sâler ce mot de grève qui a permis à nos grands parents de nous faire bénéficier de nos acquis sociaux aujourd'hui.

Par **georges**, le **08/08/2009** à **07:56**

Bien entendu qu'on est tous de droite en fac de droit. La carte de l'UMP est à signer en même temps que la carte étudiant.

C'est livré en même temps que le balai qu'ils nous greffent dans le cul.

:ymapplause:

Vive les lieux communs Image not found or type unknown

Par **PetitOursTriste**, le **08/08/2009** à **14:07**

à Assas les étudiants font des standing-ovations quand les professeurs exhortent à la privatisation de l'université (je n'invente rien j'y étais; par 2 fois!) ^^

sinon j'ai remarqué que dans la classe juridique (j'emprunte l'expression au doyen Carbonnier) les affinités politiques se distribuent plutôt comme suit:

-les avocats = 100% à droite (moyennant l'exception notable de Me Eolas).

-les juges (en droit social notamment) = à gauche.

Rappelez-vous notamment les fameux " juges rouges ". Ceci dit c'est loin d'être une mauvaise chose : c'est grâce à M. Arpaillange, que je range sans connotation péjorative loin s'en faut, dans la catégorie des juges rouges, que le chauffage a été installé dans les prisons. Si le glaive vertueux de la justice s'est attaqué à la criminalité en col blanc dans les années 90 (avec la vague de mise en examens de PDG) c'est encore grâce au courage de quelques juges dont on peut se demander s'ils n'étaient pas polarisés à gauche sur l'échiquier politique.